

**Seminar Kewirausahaan –Yuk Nabung Saham PPGT Nonongan Salu***Entrepreneurship Seminar – Let's Save Nonongan Salu PPGT Shares***Marinus Ronal<sup>1\*</sup>, Elisabet Pali<sup>2</sup>, Althon K Pongtuluran<sup>3</sup>, Jens B Marewa<sup>4</sup>****Stefani Marina Palimbong<sup>5</sup>**<sup>1,2,3,4,5</sup>Universitas Kristen Indonesia Toraja<sup>1</sup>[mronal85@gmail.com](mailto:mronal85@gmail.com), <sup>2</sup>[elisabetfekon@gmail.com](mailto:elisabetfekon@gmail.com), <sup>3</sup>[althonkp@yahoo.com](mailto:althonkp@yahoo.com), <sup>4</sup>[distro\\_pasal@yahoo.com](mailto:distro_pasal@yahoo.com),<sup>5</sup>[stefanimarinapalimbong@gmail.com](mailto:stefanimarinapalimbong@gmail.com)Alamat: Jl. Jenderal Sudirman No.9, Bombongan, Kec. Makale, Kabupaten Tana Toraja,  
Sulawesi Selatan 91811Korespondensi penulis: [mronal85@gmail.com](mailto:mronal85@gmail.com)**Article History:**

Received: 10 Mei 2023

Revised: 22 Mei 2023

Accepted: 20 Juni 2023

**Keywords:** *Stock, Savings, PPGT*

**Abstract:** *The objectives to be achieved in this activity are to provide outreach to PPGT Klasis Nonongan on how to invest using a trading system, provide a real picture of investment activities in the capital market and provide outreach about the importance of investing in today's digital era and taking advantage of opportunities. The activities of this organization are generally still unfamiliar with the capital market and consider playing shares to be gambling. The total number of participants who took part in this activity was around 20 people.*

**Abstrak**

Tujuan yang ingin dicapai dalam kegiatan ini adalah memberikan sosialisasi kepada PPGT Klasis Nonongan bagaimana cara berinvestasi dengan system Trading, memberikan gambaran secara Riil kegiatan investasi di pasar Modal dan memberikan sosialisasi tentang arti penting berinvestasi di era digital sekarang ini dan memanfaatkan peluang. Adapun tujuan lain dari kegiatan organisasi ini adalah pada umumnya masih awam dengan pasar modal dan menganggap bermain saham adalah judi. Adapun jumlah kisaran peserta yang mengikuti kegiatan ini sekitar 20 orang.

**Kata Kunci:** *saham, Nabung, PPGT***LATAR BELAKANG****1. ANALISIS SITUASI**

Perkembangan pasar modal yang pesat di Indonesia dan naik turunnya jumlah emiten yang menjual sahamnya kemasyarakat juga tidak terlepas pada kemungkinan terjadinya proses belajar para pemodal. Pasar Modal (*capital Market*) merupakan pasar untuk berbagai instrument keuangan jangka panjang yang bisa diperjualbelikan, baik surat utang (obligasi), ekuitas (saham), reksadana dan instrument derivative maupun instrument lainnya (Martalena, Malinda, 2019). Salah satu minat utama berinvestasi dipasar modal terutama untuk investor pemula adalah membeli saham perdana. Kenyataan yang terjadi selama ini para investor yang

membeli saham dipasar modal akan menikmati *capital gain* seketika saham tersebut masuk kepasar sekunder.

*Capital gain* adalah selisih harga investasi sekarang dengan harga investasi periode yang lalu (Hartono,2017). Selisih inilah yang merupakan kompensasi dari dana investasi yang ditanam. Proses awal dalam melakukan penawaran sebagian saham perusahaan kepada masyarakat untuk pertama kali melalui bursa efek disebut *Initial Public Offering* (IPO) atau penawaran perdana. Perusahaan yang telah melakukan IPO biasa disebut perusahaan yang telah *Go-Public*. *Initial Public Offering* (IPO) merupakan kegiatan penawaran saham atau efek lainnya yang dilakukan oleh emiten untuk menjual saham atau efek kepada masyarakat berdasarkan tata cara yang diatur oleh UU psar modal dan peraturan pelaksanaannya (Fakhruddin,2020)

Indonesia adalah salah satu Negara yang sedang berkembang dan merupakan salah satu sasaran bagi para investor untuk menanamkan dananya diIndonesia dengan cara membeli saham dalam bentuk investasi. Terdapat kurang lebih 60% saham yang ada di Indonesia dikuasai oleh pihak asing, maka dari itu pihak dari Bursa Efek Indonesia (BEI) memberikan slogan dengan Yuk Nabung saham, agar bagaimana kita sebagai warga Negara bisa menjadi investor di Negara kita sendiri.

Dalam Bursa Efek terdapat berbagai jenis surat berharga yang diperdagangkan, seperti Saham, Obligasi dan Reksadana, akan tetapi saham yang memiliki reputasi yang sangat tinggi. Saham adalah tanda penyertaan modal seseorang atau pihak (beban usaha) dalam suatu perusahaan atau perseroan Terbatas (Abi,2016). Ada beberapa jenis saham yang bisa di beli oleh calon investor dan yang paling dominan ialah saham Blue Chips/ LQ 45, dimana saham-saham ini tergolong dalam jenis saham yang memiliki reputasi tinggi. Dalam pembelian saham telah ditetapkan ketentuan minimal pembelian dalam satuan Lot, dimana 1 Lot sama dengan 100 Lembar saham.

Sosialisasi/pelatihan ini dilakukan pada PPGT klasis Nonongan Salu kabupaten Toraja Utara. Program pelatihan ini dilakukan dengan mengenalkan salah satu produk investasi yang ada selain bank yang sudah disetujui Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

Keunggulan dari saham adalah kita bisa ikut berpartisipasi di sebuah perusahaan sebagai pemilik saham perusahaan dengan membeli saham tersebut, apakah menjadi pemegang saham mayoritas atau minoritas. Dengan adanya pelatihan/sosialisasi ini berusaha untuk membuat anak Muda tepatnya PPGT Klasis Nonongan Salu mulai menabung saham yang diprogramkan pemerintah Yuk Nabung Saham hanya Rp.100.000,00 bisa mendaftarkan diri kesaham.

Seluruh peserta akan dilatih tentang pengenalan jenis-jenis saham, cara melihat pergerakan saham dengan menggunakan analisa fundamental dan teknikal. Sasaran dari pelatihan yang berjudul diatas ditujukan pada Peserta Camping Rohani PPGT Jemaat Nonongan Salu pada umumnya yang masih awam dengan pasar modal dan menganggap bermain saham/obligasi adalah judi. Adapun Kondisi ekonomi sasaran kegiatan yaitu anak muda pada umumnya ekonomi menengah, sehingga mereka memiliki keterbatasan dalam modal untuk investasi. Anak muda juga biasanya disibukkan dengan kegiatan baik didalam atau diluar terutama dalam yang berorganisasi.

Dari pemaparan uraian diatas maka dapat memberikan gambaran tentang pentingnya berinvestasi dengan modal yang sedikit dan tidak menganggap dengan bermain saham atau obligasi adalah bermain judi, dan dari kegiatan ini kita bisa menjadi pemegang saham di Negara kita sendiri.

## **2. PERMASALAHAN MITRA**

Dari uraian diatas maka adapun permasalahan yang hadapi oleh mitra adalah banyaknya masyarakat atau anak muda yang belum mengenal saham dan masih banyaknya pemikiran bahwa dengan bermain saham sama dengan bermain judi.

Dari masalah diatas maka tujuan utama dari kegiatan ini adalah Memberikan sosialisasi kepada anak muda khususnya PPGT Jemaat Nonongan salu bagaimana cara berinvestasi dengan system Trading, Memberikan gambaran secara Riil kegiatan investasi di pasar Modal dan Memberikan sosialisasi tentang arti penting berinvestasi di era digital sekarang ini

## **3. SOLUSI PERMASALAHAN**

Dalam mengatasi permasalahan mitra diatas maka dapat dilakukan melalui kegiatan seminar kewirausahaan. “**Seminar Kewirausahaan – Yuk Nabung Saham**” dari kegiatan ini diharapkan anggota PPGT mampu memanfaatkan peluang yang ada dan berinvestasi dengan benar pada pasar modal dengan modal yang kecil dan menjadi investor di Negara sendiri serta mengajarkan kepada adik-adiknya terutama PPGT Jemaat Nonongan Salu.

### **C. WAKTU PELAKSANAAN**

Kegiatan seminar ini dilakukan pada PPGT Jemaat Nonongan Salu pada hari jumat, Tanggal 7 Mei 2023, dimana kegiatan ini dilakukan selama 1 hari dengan membagi tiap ruangan sesuai dengan topik/tema yang dibawakan oleh narasumber.

### **D. METODE PELAKSANAAN**

Kegiatan ini dilaksanakan dengan metode penjelasan dan pengarahan, setelah itu mempraktekkan langsung pada salah satu aplikasi Saham sehingga peserta betul-betul melihat langsung dampak dari kegaitan sosialisasi ini dan mengetahui keuntungan dari berinvestasi dengan saham pada pasar modal.

### **E. Lokasi Pelaksanaan PKM**

PKM ini akan dilaksanakan pada Klasis Nonongan Salu Lokasi PKM  $\pm$  40 Km dari Kampus I UKI Toraja. Untuk mencapai lokasi penelitian dengan menggunakan kendaraan roda 4 kurang lebih 60 Menit dari Kampus I UKI Toraja dan bisa pula dengan menggunakan kendaraan roda 2.

### **F. HASIL YANG DI CAPAI**

Kegiatan ini tentu mengharapkan hasil yaitu lahirnya trader muda sehingga bisa mengelola keuangan dengan baik dengan modal yang sedikit, terampil berinvestasi dengan system traiding, serta mampu mengikuti perkembangan zaman dengan teknologi dan memanfaatkan peluang yang ada dan tidak mengagnggap bermain saham adalah bermain judi. Antusiame kehadiran para peserta seminar dapat dilihat dari jumlah peserta yang hadir sekitar 20 orang, berikut ini bukti dokumentasi kegiatan seminar :



**PKM**  
Pengabdian Kepada  
Masyarakat

# YUK, NABUNG SAHAM



*Gambar dokumentasi*

## KESIMPULAN DAN SARAN

Adapun kesimpulan dan saran dari kegiatan PKM kewirausahaan ini meliputi

1. Kegiatan Seminar kewirausahaan mampu menumbuhkan dan melahirkan Enterpreneur muda terutama dibidang pasar modal lewat pemanfaatan teknologi yang ada
2. Berinvestasi dengan tepat dapat menambah tabungan dimasa depan
3. Kegiatan seminar sejenis ini perlu dilaksanakan secara berkelanjutan mengingatkan perubahan dan perkembangan teknologi yang begitu cepat

## DAFTAR PUSTAKA

- Abi,F.P.P Prasetya. 2016. Semakin Dekat dengan Pasar Modal Indonesia. Cv. Budi Utama. Yogyakarta.
- Darmadji,T. Fakhruddin. 2020. Pasar Modal Di Indonesia. Salemba Empat. Jakarta
- Hartono,J. 2017. Teori Portofolio dan Analisis Investasi. BPFE. Yogyakarta
- Martalena,Malinda. 2019. Pengantar Pasar Modal. Andi Offset. Yogyakarta